

報道された広大

六月

- # ゲーム子、意外に読書家 テレビっ子より 成績もいい? — 広島大学の森林教授が報告 (朝日、6・21)
- # 広島学生・院生の自殺急増 昨年から9人、相談委を設置 (中国、6・24)
- # 広島大学地域共同研究センターが震災テーマにフォーラム (日経、6・24)
- # 単車の広大生死 (読売、6・26)
- # 県・広大が研究施設 広島中央サイエンスパーク民間の技術向上支援 (日経、6・27)
- # タイの飲み友達—広島大学教授山下彰一氏 (日経、6・27)
- # 県・広大が研究施設 広島中央サイエンスパーク民間の技術向上支援 (日経、6・27)
- # 単車の広大生死 (読売、6・26)
- # 県・広大が研究施設 広島中央サイエンスパーク民間の技術向上支援 (日経、6・27)
- # タイの飲み友達—広島大学教授山下彰一氏 (日経、6・27)
- # 県・広大が研究施設 広島中央サイエンスパーク民間の技術向上支援 (日経、6・27)
- # 最先端技術開発へ放射光広島大が研究施設 (中国、産経、6・28)
- # 暮らしの中の「化学」学ぼう 広島大学工学部11日から公開講座 (中国東広島版、6・29)
- # 南方留学生8・6に集う 広島で同窓会 (中国、6・30)

七月

- # 新校舎建設へ広大法・経済学部夜間主コース (中国、6・28)
- # 広島大が「VBLラボ」理工系学生学部超え大学院教育 (日経、6・28)
- # 最先端技術開発へ放射光広島大が研究施設 (中国、産経、6・28)
- # 暮らしの中の「化学」学ぼう 広島大学工学部11日から公開講座 (中国東広島版、6・29)
- # 南方留学生8・6に集う 広島で同窓会 (中国、6・30)
- # 放射光研究の実験棟整備へ 広大西条キャンパス (朝日、7・24)
- # 岩場から落下重体 吳、訓練中の広大生 (朝日、7・2)
- # 原爆文献被爆国遺産 広大国際放射線情報セミナーの宇吹暁さん、歴史事実あぶり出す (中国、7・2)
- # 緑地帯=学校へ行こう⑥ 「コウイチ」—越智貢広島大学文学部助教授 (中国、7・3)
- # 緑地帯=学校へ行こう⑦ 「黒田節」—越智貢広島大学文学部助教授 (中国、7・4)
- # 新生児の先天性異常が「チエルノブリ原発事故」後二・二倍—ヘルルーシの研究所と広島大が共同調査 (毎日、7・5)
- # フリータイムこの人と=広島大学助教授水島朝穂さん (毎日、7・5)
- # 中国地方5大学12競技で熱戦 (読売、7・8)

八月

- # 内海で広島大生水死 (読売、7・30)
- # 「信仰ばかりでなく知識も大切」—河野真安田女子大学長(広島大学名誉教授)が講演 (中国、8・1)

編集後記

◆ 夏はいのちの季節だ。毎夏、いつも二つの場面で「いのち」のことを考える。祭りの日、肩に食い入る御輿の重さや踊りの熱狂が、ふだん実感することのない熱いのちを教えてくれる。私はいのちだ。そんな叫びが身体の奥底から湧き上がる。ヒロシマ、ナガサキ。終戦のそれぞれの日に感じるのちは、それとはまるで違っている。重い透明ないのち。頭を垂れざるをえなくせる悲しいのち。このいのちに祈りを捧げると、世界中が平和であつてほしいと心底願わずにはいられない。

今号の特集の一つである「いじめ」も、いのちの問題に深く関わっている。一度しかしないのち、喜びの源であるいのちを粗末にさせるもの。それを見極め克服しなければならないと思う。

◆ 最近、投稿が増えてきた。広報委員会としての判断は必ずしも容易ではない。委員の間で意見が異なる場合もある。

平和願い同窓生が冊子 戰争で犠牲の学友しのぶ、旧制廣島高(読売、8・1)

潜水中におぼれ広大研究生重体(読売、8・2)

被爆直後の写真半世紀ぶり発見 広島工專周辺に横路広島大名譽教授ら(日経、毎日、7・11)

「原爆症」の本世界に送ろう、実態理解医者らに横路広島大名譽教授ら(日経、毎日、7・11)

女性と開発と教育—広島大学で公開シンポ(中国、7・11)

無線に乗せて新キャンパスPR—広島大の愛好団体が移転記念賞を作成(中国、7・11)

女性と開発と教育—広島大学で公開シンポ(中国、7・11)

オオタカのヒナ、南限の繁殖地の東広島で確認(朝日、7・11、7・12)

創立50周年でシンポと講演 22日に広大医学部(中国、7・13)

オオタカのヒナ、南限の繁殖地の東広島で確認(朝日、7・11、7・12)

小学校教員の養成法など論議 あすから広島大でユネスコセミナー(中国、7・16)

中国論壇=医師の人間性修養に力 医学部の変革を目指して—広島大学医学部長 調枝寛治(中国、7・17)

高校生を対象に公開ガイダンス あすから広島大(読売、7・23)

訓練・食事手助け 東広島の身障者リハビリセンター広大医学部36人(中国東広島版、7・13)

放射光研究の実験棟整備へ 広大西条キャンパス(朝日、7・24)

夜の境内に美しい歌声 主婦と広大生合同合唱公演、立ち見も出る盛況(中国、7・25)

広大の概算要求まとまる(中国、7・26)

放射線の影響テーマ テレビ講座受講生募る(中国、7・28)

被爆・復興:50年の思いつづる 旧制広島高同窓生回想集を出版(中国、7・29)

旧ソ連核実験場の周辺住民の死亡率は被爆の広島並み—広島大原爆研究所が発表(毎日、7・29)

「信仰ばかりでなく知識も大切」—河野真安田女子大学長(広島大学名誉教授)が講演(中国、8・1)